令和4年7月14日

保護者 様

武雄市立東川登小学校 校 長 吉家 恵美

学校門扉の開閉について (お願い)

日頃より本校の教育活動に対して、ご理解、ご協力をいただきまして深く感謝申し上げます。 さて、7月6日(水)の育友会評議員会にて校長より役員の皆様にはお知らせをしておりました が、以下のことについてご理解をお願いしたいと思います。

昨今の学校をとりまく環境においては、様々な事件等が相次ぎ、学校でも危機管理上、児童、施設等を守る対策の強化が必要になっています。これまで本校は、地域の方々や保護者の方々の来校に備え、常時校門を開けていました。しかし、昨今の状況を鑑み、今後は門扉を閉めさせていただき、来校者に開閉を行っていただくようにしたいと考えています。

児童の安全を第一に考えての対応策です。保護者の方々にはご不便をおかけしますが、何卒ご理解 いただき、校門の開閉へのご協力をいただきますようお願い申し上げます。

○理由

- ・不審者への対応強化
- ・児童、職員の危機管理意識の向上を図る
- ・学校としての危機管理体制の確立
- ○開始時期と開閉についての時間帯

 - ② 完全実施 令和4年9月1日(木)~
 - ③ 時間帯 午前8時40分~午後3時
 - ※水曜日は ~午後2時

○気を付けていただきたいこと

- ・開閉する際は、自動車のシフトレバーを「P」に入れてハンドブレーキを確実にかけ、安全第一での作業をお願いします。
- ・校門近くでは特に車間距離を十分にとってください。

○その他

- ・区長会、児童クラブ、駐在所には連絡を済ませています。
- ・あくまでも現時点で決定した内容です。今後の状況によっては、変更する場合も考えられますので、ご了承ください。